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Bestätigung zur Einhaltung des EU Data Act  
(Verordnung (EU) 2023/2854) 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

hiermit bestätigen wir, dass wir die Anforderungen des EU Data Act (Verordnung (EU) 

2023/2854) einhalten. 

 

Wir betreiben keine beim Kunden installierten oder extern angebundenen vernetzten 

Produkte im Sinne des EU Data Act. Maschinen-, Produktions- und Betriebsdaten werden 

ausschließlich intern verarbeitet. Eine Weitergabe solcher Daten an Dritte findet nicht 

statt. 

 

Personenbezogene Daten (z. B. Kunden- und Ansprechpartnerdaten) werden 

ausschließlich im Einklang mit der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) verarbeitet. 

Sofern externe Dienstleister eingesetzt werden, erfolgt dies ausschließlich auf Basis eines 

gültigen Auftragsverarbeitungsvertrags (AVV). 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Confirmation of Compliance with the EU Data Act (Regulation (EU) 
2023/2854) 
 

Dear Sir or Madam, 

 

We hereby confirm that we comply with the requirements of the EU Data Act (Regulation 

(EU) 2023/2854). 

 

We do not operate any connected products installed at customer sites nor externally 

connected machines within the meaning of the EU Data Act. All machine, production, and 

operational data are processed exclusively internally. No such data is shared with third 

parties. 

 

Personal data (e.g. customer and contact data) are processed strictly in accordance with 

the General Data Protection Regulation (GDPR). Where external service providers are 

involved, this is done exclusively on the basis of a valid data processing agreement. 

 

Yours sincerely 

 

 

 
 

 

silverflex Wilhelmi  GmbH 

 

Sebastian  Buda 
(Technischer Leiter)         Stand: 12/2025 
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